

## Orquesta The Latin Brothers quedó atrapada en La Vega, Cauca, por bloqueo indígena

Duró varias horas el bloqueo de la carretera hasta que los dejaron irse a pie. Entre los afectados también estaba la Orquesta Caucana Óscar López & 18 Kilates, que venía de actuar en las fiestas de Negros y Blancos de Pasto.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Más de 100 personas quedaron atrapadas en la vereda La Betulia, del municipio de La Vega, Cauca, debido a un bloqueo de comunidades indígenas en la vía. Entre los afectados se encontraba el artista Tito Murillo, invitado por la orquesta The Latin Brothers.

Luego de varias horas, les permitieron irse a pie. Esto les permitió, luego de casi dos horas, llegar hasta un lugar en donde pudieron tomar vehículos de transporte público que los llevó hasta Popayán. En el lugar del bloque quedaron los vehículos con los instrumentos.

“Desde las 5:00 de la mañana nos encontramos en la misma situación, allá atrás se quedaron más de 250 personas retenidas con más de 48 vehículos, no se el gobierno que pueda hacer por esta gente”, narró el cantante Tito Murillo en un vídeo realizado por el mismo.



 **Noticiero 90 Minutos**  
@Noti90Minutos

#Reporte90 En la vereda La Betunia, del municipio de La Vega Cauca se encuentran retenidas más de 100 personas. Entre ellas el artista Tito Murillo, invitado por la orquesta Latin Brothers quien

se encuentra cumpliendo compromisos artísticos en las fiestas de Blancos y Negros.

14:07 - 8 ene. 2018

5 29 18

Además, el integrante de The Latin Brothers manifestó “Hemos hablado con el líder indígena de la zona, nos ha permitido salir por nuestra cuenta, sin el bus y sin nuestros instrumentos. Tenemos que caminar como unas dos horas para ver si conseguimos algún transporte”.

Desde el pasado 5 de enero la comunidad indígena está protestando por el servicio que presta la Compañía Energética de Occidente.

En este tramo se encontraban aproximadamente 40 autos y dos buses que iban con más de 100 personas, entre ellos varios menores de edad.

Los indígenas cerraron la carretera con grandes pedazos de madera y aseguraron que así se mantendrían hasta que no llegaran representantes del Gobierno Departamental. Horas más tarde, los manifestantes permitieron el tránsito de las personas que se encontraban en el lugar.

#### Le puede interesar:

### Diputado del Cauca denuncia amenazas de grupos disidentes de las Farc



En el 2017 el Alcalde del municipio de Morales también fue amenazado.

 Noticiero 90 Minutos

0

#### Sponsored Links

**Millones de personas dejan las escuelas de idiomas para aprender inglés con esta app**

Babbel

**Colombia frente a una Gran Caída económica.**

Agora Publicaciones

**Este juego cura el aburrimiento de una vez por todas**

Vikings: Juego en Linea Gratis

**En el 2018 el mal olor de tus axilas será cosa del pasado. ¡Descubre cómo!**

Dove Woman

**El mejor remedio para la piel que has conocido!**

zaras.store

**Iraquí que ganó la lotería de EEUU: “Temo por mi vida”**

theLotter.com